



平成26年10月号 No.20

事務局：花岡地区市民センター内

TEL 23-3002 / FAX 21-2274

回
覧

◆◆ふれあい交流部会主催 第3回花岡住民協議会球技大会を開催しました◆◆

スポーツを通して健康増進と地域住民の親睦を深めていくことを目的に、9月7日（日）中部中学校に於いて球技大会を開催しました。ソフトボールに8チーム、フォータッチソフトバレーに16チームが参加し、各試合とも手に汗を握る熱戦が繰り広げられました。朝のうちは雨が心配されるような天候でしたが、いつの間にか上天気に恵まれ選手の皆さんは全力で試合を進め、体育館・グラウンドではあちこちで歓声が響いていました。熱い想いの中にも楽しい雰囲気で笑顔一杯の中、無事球技大会を終えることができました。ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。

順位	ソフトボールの部	フォータッチソフトバレーの部
優勝	万庄一	山室
準優勝	上出のゆかいな仲間たち	田村
第3位	レインボー田村	ひがっしーず
第3位	新中ソフトボールクラブ	



【参加チーム】(ソフトボールの部)

高見	万庄一
レインボー田村	上出のゆかいな仲間たち
山の世古	新中ソフトボールクラブ
宝塚	万庄第二自治会

(フォータッチソフトバレーの部)

万庄A	万庄B	ひがっしーず
宝塚	山室	高見
かぼちゃクラブ	御殿山A	御殿山B
レインボー田村	ひかり	田村
山の世古A	山の世古B	山の世古C
公民館		

■■花岡住民協議会 部会経過報告■■

【組織検討部会】

9月18日（木）花岡地区市民センターにおいて第1回組織検討部会を開催し、組織検討部会長・副部会長の選出をしました。その後平成26年度敬老事業の実施状況について説明し、山室山住民協議会設立に向けての取り組みについて話し合いをしました。「平成27年度までに小学校区別に住民協議会を設ける」ことについては、拠点および場所の問題、校区分けの問題、住民協議会がまだ住民に浸透していないこと等、課題が山積しています。これらの問題点を明確にし、一つ一つ議論して解決し、よりよいまちづくりのためみなさまのご意見をうかがいながら進めてまいりたいと思います。



★先月号に引き続き、今回は環境安全部会、組織検討部会を中心になって活動していただけた方々をご紹介します。

【環境安全部会】

(◎…部会長、○…副部会長)

名前	備考	名前	備考	名前	備考
◎山口 修	住民協議会副会長	○長島 弘	東出西自治会長	久野 芳弘	代議員(公民館体育委員)
常保 政利	代議員	南山 彰	消防団(花岡分団)	馬場 俊明	消防団(山室山分団)
川口 朋美	花岡小学校PTA会長	間柄 和也	山室山小学校PTA会長		

(敬称略)

【組織検討部会】

(◎…部会長、○…副部会長)

名前	備考	名前	備考	名前	備考
◎山口 修	住民協議会副会長	○谷川 清	大黒田町新田自治会長	○鳥井 真臣	金剛自治会長
吉村 素行	青少年健全育成部会長	長島 弘	環境安全部会副部会長	中川 春夫	老人会
松原 信男	土岐自治会長	豊住 真	万庄第二自治会長	西本 忠義	大黒田町自治会長
三宅 昌晃	ふれあい交流部会長	山中 美幸	スポーツ推進委員	山本 哲司	花岡小学校長
坂口 茂明	山室山小学校長	川口 朋美	花岡小学校PTA会長	間柄 和也	山室山小学校PTA会長
小出 幸四郎	花岡地区民生委員 児童委員協議会副会長	近藤 恵美	花岡地区民生委員 児童委員協議会	井本 朋子	住民代表(公民館体育委員)

これらの部会の会議には、五十嵐 勝由住民協会会長、森 仍示住民協副会長、

(敬称略)

梶間 裕司住民協書記、水口 秀男住民協会計・福祉部会副部会長も参加します。

◆◆第3回花岡住民協議会グラウンドゴルフ大会を開催します。◆◆

平成26年10月18日(土)午前9時より中部中学校グラウンドに於いてグラウンドゴルフ大会を開催します。グラウンドゴルフとは、木製の専用クラブで、決められたホールポストに向かってボールを打ち、ホールポストの金属の輪に入れるまでの打数を競うゲームです。



大会当日は、豚汁のふるまいや、参加賞も準備しています。皆様のご参加をお待ちしております。

*参加には事前の申込みが必要になります。尚、用具は住民協で用意したものだけの使用となります。

マックスバリュ「幸せの黄色いレシートキャンペーン」に参加申込みをしました。



毎月11日にマックスバリュで買い物をすると、黄色いレシートが発行されます。このレシートを「マックスバリュ サンフラワー店」の店内に設置されている花岡住民協議会専用のBOXに投函して頂くと、集まったレシートの金額に応じて花岡住民協議会に物品が還元されます。皆様のご協力をよろしくお願いします。

尚、前期のキャンペーンでは、総額215,540円分のレシートをご投函いただきました。

その1%にあたる2,200円分を物品でマックスバリュ中部様より還元していただきました。皆様、ご協力本当にありがとうございました。